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会長時間

会長 森川 和彦

本日の例会は、新しい会員も増えましたので、ロータリーについて改めて勉強しよ

う、若い会員とベテランの交流を図ろうと考えまして、「いまさら聞けないロータリーＱ

＆Ａ」と題し、クラブフォーラムとさせていただきました。先々週、出していただいた質

問からいくつかピックアップして、パストガバナー補佐、ガバナー補佐ノミニー、直前

会長にお答えをお願いしております。せっかくロータリアンになったのですから、ロー

タリーの歴史や目的、行動規範などについて、情報の交換をしましょう。今日は、そ

の一つの機会になればと思っております。さて、ご質問の中に、ロータリークラブの会計制度についてのご質問がありました。

適任ではないかもしれませんが、私の方から少しご説明させていただきたいと思います。他の事項についてもそうですが、会

計についてもそれほど明確な細則の規定があるわけではありません。予算を立てること、予算の額が各支出の上限となること

が要求されていますが、理事会の承認があれば例外が認められます。一方で、公認会計士または他の有資格者による監査

も要求されていますので、会計の処理については、一般的な会計原則に基づく処理が期待されているのだと思います。まと

めますと、一般的な会計原則に基づいて会計を処理しなければならないが、理事会で特に定めれば例外が認められるという

理解です。ところで、当クラブの会計は、前年度においては、一般会計と３つの特別会計から構成されていましたが、本年

度、親睦特別会計は廃止させていただきました。親睦の活動は、クラブの最も通常の活動の一つであり、クラブ運営に関する

予算に他なりませんから、一般会計に属すべきものだからです。これで特別会計は、クラブ基金とニコニコ特別会計の二つに

なります。ニコニコ特別会計は、以前の推奨細則で、クラブ運営に関する予算と慈善・奉仕活動運営に関する予算とを分ける

ように要求されていたことから設置されたものです。奉仕プロジェクトのための資金を別に管理することには合理性があると思

いましたので、存続することにいたしました。最後に、クラブ基金ですが、これはもともと周年行事の資金にあてるために積み

立てたものだったと思います。最近は、周年行事も以前と比較すると控えめになりましたので、何年か前から積み立ては停止

しており、今年度も踏襲しておりました。ところが、２５周年を控えて積み立ての再開を求めるご意見があります。一方では、基

金は必要ないというご意見もあります。その都度、必要なお金は集めれば良いという考え方です。どちらかと言えば、会計原

則に忠実なお考えでしょうか。そこで、理事会では、この基金の取り扱いについて検討を始めました。今日のご説明を参考

に、ご意見がありましたら、理事を通じて理事会の方へご提案いただければと思います。「みんなでやろうロータリー」ですの

で、どうぞよろしくお願いいたします。

今回の例会（５月７日）

会 員 卓 話

渡辺 重弘 会員 永岡 満 会員

出席報告
（吉田例会運営委員）

4月23日(水)出席者

会員総数 55名

出席会員 44名

欠席会員 11名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介
（太田原親睦家族委員）

4月23日(水)出席者

三次中央ＲＣ 1名

次回の例会（５月１４日）

会 員 卓 話

佐藤 智之 会員 中村 政英 会員

幹事報告（鈴木幹事）

■例会変更

■お知らせ

・ 広島安佐ＲＣ 「新旧引継夜間例会」
【と き】 ５月２２日(木) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ 広島西ＲＣ 「夜間例会」
【と き】 ５月２９日(木) １８：００～ [※同日変更]
【ところ】 ANAクラウンプラザホテル広島

・ 本日のクラブフォーラム資料「いまさら聞けないロータリー
Ｑ＆Ａ」を配布しておりますので、ご確認ください。

・ 来週３０日(水)は休会ですので、お間違えのないようご注
意ください。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2014年5月7日(水)発行

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

いまさら聞けないロータリーのＱ＆Ａをテーマにクラブフォーラムを行いました。大旗パ

ストガバナ補佐・小川パスト会長・下田直前会長にパネラーとしてご参加をいただき、

有意義なクラブフォーラムとなりました。
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愛谷俊治 会員、石田愃夫 会員、瀬川長良 会員

この日曜日にガバナー杯３位決定戦をズームズーム球場で

行いました。選手の皆さん大変お疲れ様でした。又、応援

の皆様応援ありがとうございました。残念で敗けましたが来

年はまた３位を目標に頑張ります。
当日計 8,000円 累計 856,000円


